

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

Redacción y Talleres: Casas del Comercio, 36 - Tel. 1524
Administración: Librería de Híjar, 13 - Tel. 1818
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN:
7,50 pesetas al trimestre
NUMERO SUELTO: 20 CTS.

AÑO 56

Domingo, 28 de julio de 1940

Núm. 17.273

LA GUERRA

Inglaterra ha puesto en servicio los buques de guerra franceses confiscados después del armisticio

EL ALEMÁN
Berlín. - Parte oficial del Alto Mando del Ejército alemán:

"Nuestros submarinos han obtenido estos días toda una serie de victorias importantes en su campaña. Uno de ellos ha hundido a seis mercaderes enemigos armados, que desplazaban en total 33.700 toneladas. Otro ha echado a pique 26.338 toneladas, y ya perdido se ha anunciado ya. Otro ha destruido al vapor británico "Salina" de 5.260 toneladas que formaba parte de un convoy fuertemente protegido y que se dispersó al ser atacado.

Como ya se dió a conocer en el curso de una operación de nuestras lanchas torpederas contra la costa sur de Inglaterra, fueron torpedeados e incendiados cuatro vapores mercantes enemigos, con un total de 32.000 toneladas, y otro de dos mil.

A pesar de que las condiciones atmosféricas fueron ayer desfavorables, aún más que la víspera, la aviación alemana efectuó vuelos de reconocimiento hasta las islas Shetland, así como sobre toda la costa oriental de Inglaterra y Escocia. Los aviones de combate bombardearon los puertos de Cardiff, Aberdhow y Haslings, donde se produjeron numerosos incendios. Además fueron atacados el nudo de comunicaciones de Tunbridge, Wells y los grandes depósitos de petróleo de Tameshaven.

Anoche, los aparatos británicos lanzaron algunas bombas sobre Alemania oriental y suroccidental, sin causar daños. Uno de los aviones enemigos fué derribado en combate aéreo y otro por la DCA.

En un duelo aéreo sobre el Canal de la Mancha, fué derribado un aparato alemán. Otro no ha regresado a su base." (Efe.)

EL ITALIANO

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas. - Comunicado número 48: "Durante la pasada noche, nuestras escuadrillas de bombardeo atacaron violentamente la base naval de Malta.

En el Africa del Norte, además del avión "Gloucester" derribado ayer, fué destruido por nuestros aparatos otro del mismo tipo.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención." (Efe.)

EL INGLÉS

Londres. - Comunicado de esta mañana del Ministerio del Aire:

"Durante la noche ha habido alguna actividad enemiga alrededor de nuestras costas. Fueron lanzadas bombas en varios lugares del sureste de Inglaterra. Ha quedado destruida una casa y otras varias sufrieron daños. El número de víctimas ha sido poco elevado. Una persona ha resultado muerta. También fueron arrojadas bombas sobre puntos aislados en el suroeste de Inglaterra: Gales ynoreste de Escocia, que causaron daños de poca importancia. La única víctima que ha habido en estas regiones ha sido una persona ligeramente herida. Un avión de bombardeo enemigo fué derribado a lo largo de la costa sureste, poco antes de la medianoche." (Efe.)

Londres. - Comunicado de las fuerzas aéreas del Cairo:

"Un reconocimiento efectuado sobre el aerodromo de Cerns (Libia), que había sido objeto de un ataque la víspera, ha confirmado que seis aparatos enemigos fueron seriamente averiados. Los aviones de bombardeo volaron de nuevo sobre el campo y arrojaron bombas que cayeron entre los aparatos. Las fotografías demuestran que cinco o seis aviones fueron alcanzados. Todos nuestros aviones han regresado sin novedad a sus bases. Nuestros aviones de caza salieron para proteger el regreso de los cazas enemigos, pero no salieron los cazas sobre Assas (Eritrea), con los objetivos militares, y los depósitos de combustible de los aviones de bombardeo que se hallaban en el campo de Mille rados. Cuando nuestros aparatos se retiraron, se vió alzarse una columna de humo.

Tres formaciones de aparatos enemigos han volado sobre Malta en el día de ayer. Nuestros cazas se levanaron inmediatamente y obligaron al enemigo a huir." (Efe.)

DALADIER detenido y encarcelado en Marsella

Ginebra. - Informaciones procedentes de Marsella dicen que el ex presidente del Consejo y ex ministro de la Guerra, Daladier, ha sido detenido y encarcelado en una prisión de Marsella, a su regreso de Marruecos. También fueron detenidas tres personas amigas y colegas del ex presidente francés. (Efe.)

París. - La Prensa parisense muestra cierta desconfianza hacia el Gobierno de Vichy y declara que los antiguos políticos no sólo no han desaparecido definitivamente sino que, como antes, tratan de disimular sus verdaderas intenciones para no perder los cargos que desempeñan. Sobre todo se censuró los nombramientos de secretarios de Estado. (Efe.)

El doctor Goebbels inaugura la Exposición de Munich

Munich. - La Gran Exposición de Munich que se celebra este año, a pesar de la guerra, ha sido inaugurada solemnemente por el doctor Goebbels, ministro de Propaganda del Reich, y numerosas personalidades. El número de artistas que participan en la Exposición - la cuarta que se celebra desde 1937 - es de setecientos cincuenta, contra setecientos siete del año pasado, y el de obras expuestas, de 1.937, contra 1.323.



La exposición se compone de una sala de pintura y otra de escultura, subdivididas en otras cuatro dedicadas a la guerra y a la campaña de Polonia. Una de estas últimas está llena de cuadros sobre la aviación alemana y otra sobre paisajes de Noruega. Muchos de los autores de las obras son soldados. (Efe.)

Munich. - El doctor Goebbels terminó su discurso de inauguración de la Exposición de arte de Munich con estas palabras:

"El Fuehrer no ha podido venir personalmente a inaugurar esta gran exposición alemana pero está presente en espíritu. Saludémosle con una confianza y una fe inquebrantable. Para él deseamos la gracia de Dios y para el pueblo alemán la victoria final, por la cual luchamos y vivimos."

Después del discurso de Goebbels, el lugarteniente de Hitler, Rodolfo Hess, abrió la exposición. (Efe.)

Cuando compres un libro acordando de quien no puede hacerlo y lo necesitáis lo mismo que tú. Ayudale.

La Conferencia de la Habana

La proposición de la Argentina trata de evitar cualquier ruptura con las potencias europeas

Han sido ya adoptadas medidas contra las actividades de la «quinta columna» y se ha llegado a un acuerdo sobre una cooperación económica

Nueva York. - Despachos recibidos de La Habana por el "New York Times", en los que se comentan los resultados obtenidos hasta ahora en la Conferencia Interamericana, dicen: "Lo que aparece claro es que los problemas económicos serán elevados a un Comité Consultivo de carácter financiero y económico con residencia en Washington. Las cuestiones concernientes a la neutralidad serán estudiadas por un Comité permanente de Neutralidad con sede en Río Janeiro. En cuanto a los problemas de política general relacionados con la guerra europea y sus repercusiones en las dos Américas, producirán probablemente vivas divergencias de opinión en la Habana. Pudiera ocurrir que estas diferencias dieran origen a la separación del Norte y Sur del hemisferio americano. Por lo menos, la Conferencia de la Habana habrá servido en cualquier caso para revelar la posición del nuevo mundo frente a la situación creada por la guerra de Europa". (Efe.)

La Habana. - Aún no se ha llegado a un acuerdo en la Conferencia que se celebra en esta capital sobre la cuestión de las colonias europeas en el hemisferio occidental. Se espera, no obstante, que mañana se llegará a un acuerdo entre los Estados Unidos y la Argentina, adversarios en sus puntos de vista respecto a la cuestión citada. Los ministros de Negocios Extranjeros, estudian actualmente cuatro proposiciones: Los Estados Unidos, Cuba y Brasil, piden a los Estados americanos que estén dispuestos a una acción inmediata. Por

EL NUEVO ORDEN EN FRANCIA

Los ex combatientes, dispuestos a pedir estrechas responsabilidades a todos los políticos


Vichy. - Según noticias de origen oficial, los parlamentarios franceses pugnan por ser recibidos por el mariscal Petain pues solamente en un día se han recibido 211 instancias de diputados y senadores que desean ser recibidos por el jefe del Estado. Los redactores de diversos periódicos han visitado al vicepresidente del Consejo, Laval, a quien manifestaron que en las redacciones se reciben millares de cartas de ciudadanos franceses que piden el más severo castigo para los responsables de la tragedia de la nación.

Por su parte, los ex combatientes preconizan que la única reserva para que Francia no vuelva a caer en una política como la seguida hasta ahora, son los desmovilizados, cosa de la que se han dado cuenta los parlamentarios, los cuales ya ven al pueblo francés soliviantado y dispuesto a pedir las estrechas responsabilidades, pues se nota la tendencia de que sean hechos responsables incluso aquellos que en el momento actual desempeñan cargos públicos y que los desempeñaron también en la política francesa anterior. (Efe.)

Ginebra. - La radio francesa anunció que el Gobierno inglés ha decidido bloquear todos los haberes franceses. El Gobierno francés ha reaccionado con el bloqueo de todos los haberes de los súbditos británicos en Francia y en el Imperio colonial francés. (Efe.)

La Sociedad de Naciones se traslada a Princetown

Nueva York. - Según el "New York Times", la Sociedad de Naciones trasladará próximamente sus servicios, financieros y económicos a Princetown (Nueva Jersey). Como se recordará, la Universidad de Princetown se ofreció recientemente para dar asilo a las Secciones técnicas de la Sociedad de Naciones mientras dura la guerra. (Efe.)



HOY CUESTACION PUBLICA DE "AUXILIO SOCIAL" EN LA CAPITAL Y PUEBLOS DE LA PROVINCIA

su parte Argentina estima que deben ser consultados los habitantes de las colonias europeas, antes de tomar una decisión.

La proposición de Argentina trata de evitar cualquier ruptura con las potencias europeas. Esta actitud es la responsable del retraso en llegar a un acuerdo definitivo. Los acuerdos deberán ser ratificados por los Parlamentos de los diferentes países americanos. Han sido ya adoptadas medidas para evitar las actividades de la "Quinta columna", por medio de una cooperación conjunta para descubrir estas actividades y suprimirlas. También se ha llegado a un acuerdo sobre una cooperación económica que se basa principalmente en la utilización de los excedentes remanentes de las cosechas y en préstamos que los Estados Unidos concederán a Hispanoamérica para mejorar su economía y especialmente proteger el comercio interamericano. (Efe.)

Ginebra. - Varios Estados de América española han manifestado en la Conferencia de La Habana su voluntad de retirarse de la Sociedad de Naciones. (Efe.)

La Habana. - El delegado de Costa Rica en la Conferencia de La Habana ha hecho una proposición en sentido de que para combatir la propaganda antidemocrática se establezcan normas análogas a las leyes para reprimir el contrabando de armas. (Efe.)

La Habana. - El Subcomité de la Conferencia de La Habana redacta actualmente el texto de acuerdo sobre la cuestión de la tutela, que será sometido en la Comisión plenaria. El acuerdo proclama el derecho de los países del hemisferio occidental para disponer de sí mismos y el de protegerse contra la posible transferencia de soberanía de estas tierras en posesión de países europeos. (Efe.)

La Habana (urgente). - El diario "Havana Post" comunica que la situación en la Conferencia panamericana ha cambiado de repente en el día de hoy. La Argentina ha abandonado su actitud de resistencia y ha aceptado un compromiso. Todas las apariencias hacen suponer que ha sido ejercida cierta presión sobre el ministro de Negocios Extranjeros argentino, señor Cantilo. (Efe.)

La salud del Duce es magnífica

CONTRA LO QUE DIGA LA PROPAGANDA ENEMIGA DE ITALIA

Roma. - Benito Mussolini ha desmentido de nuevo la propaganda odiosa que se esfuerza en manifestar que la salud del jefe del Gobierno italiano está "arruinada". Los periodistas extranjeros han podido verlo esta mañana a caballo durante largo rato, ejercicio con el que ha empezado la jornada. Algunos minutos después del paseo el Duce se hallaba con el más excelente buen humor. Después de haber galopado por el campo y sobre los obstáculos saltó varias veces una valla de un metro cincuenta y cinco centímetros. Dirigiéndose a los periodistas extranjeros, el Duce les dijo sonriendo: "Como ustedes ven, estoy enfermo". Seguidamente se dirigió con su caballo al Palacio de Venecia, para reanudar su trabajo. A las 14 horas volverá a la villa Torlonia, donde le esperan los representantes extranjeros para jugar partidas de tennis. (Efe.)

MADRID

Madrid. - Ha llegado esta mañana a las nueve y media al aeropuerto de Barajas el embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco, procedente de Lisboa. (Logos.)

Madrid. - La promoción de abogados de 1933 de la que formaron parte José Antonio y don Ramón Serrano Suñer, ha hecho entrega en las primeras horas de la tarde de hoy en el Ministerio de la Gobernación al presidente de la Junta Política y ministro de la Gobernación, don Ramón Serrano Suñer de una pluma estilográfica, como recuerdo de fraternal cariño. (Logos.)

Madrid. - Los miembros que componen la Embajada brasileña llegada a Madrid para entregar una espada al Caudillo fueron recibidos esta mañana por el ministro de Asuntos Exteriores, general Beigbeder. (Logos.)

